

## 30 Jahre Kulturkate Beckersberg: Tag der offenen Tür am 7. April

22.03.2024 11:01



Die Kulturkate der „Gertraud und Heinz Manke-Stiftung“ am Beckersberg wurde am 6. Februar dieses Jahres 30 Jahre alt. Das soll gefeiert werden: Als Dankeschön an die „Gertraud und Heinz Manke-Stiftung“ laden die Vereine „forum – Kultur in Henstedt-Ulzburg, „BürgerAktiv“ und der Seniorenbeirat zum Tag der offenen Tür in die Kulturkate ein. Sie dürfen die Kulturkate seit 30 Jahren für verschiedenen Veranstaltungen nutzen. Der Tag der offenen Tür findet für alle Interessierten am Sonntag, 7. April, ab 14 Uhr statt. Es gibt Kaffee und Kuchen sowie musikalische Vorträge von der Bühne. Darüber hinaus werden Personen der ersten Stunde interessante Rückblicke geben.

„Die Kulturkate bietet dem Kulturleben und dem sozialen Engagement von Henstedt-Ulzburg eine Heimat. Die Kulturkate ist als Einrichtung heute weit über die Gemeindegrenzen hinweg bekannt“,

sagt Uwe Groth, Vorsitzender des Seniorenbeirats.

„Das Gebäude wurde 1992/93 auf einem gemeindeeigenen Grundstück gebaut, von der Firma Manke der Gemeinde geschenkt, und in die ‚Getraud und Heinz Manke-Stiftung‘ überführt. Die Betriebskosten werden von der Gemeinde getragen. Dieses Haus hat ein wunderbares Ambiente, in dem sich Künstlerinnen und Künstler sowie deren Gäste wohlfühlen.“